## Abschied nach 43 Iahren im Dienst für die Kinder Elvira Schulze geht als Leiterin der evangelischen Kindertagesstätte in den Ruhestand

Laufbahn 1969 mit einem ein-

jährigen Praktikum, In Wol-

Zum Dank für ihren lang-

jährigen, aufopfernden und

liebevollen Dienst haben ihr

tragen.

Jahren geht Elvira Schulze in den Ruhestand. Die Leiterin der evangelischen Kindertagesstätte ist beim Erntedankgottesdienst der Wernigeröder Johannisgemeinde offiziell verabschiedet worden, wie Carolin Reinitz vom Diakonissen-Mutterhaus Cecilienstift in Halberstadt mitteilt. Elvira Irma Martha Schul-

ze, wie sie mit vollem Namen heißt, begann ihre berufliche

Wernigerode (ksh) • Nach 43

mirstedt wurde sie zur Kinderdiakonin ausgebildet, ging im Anschluss zuerst nach Kelbra und war seit 1973 als Erzieherin in der Kita St. Johannis in Wernigerode tätig. Noch im gleichen Jahr wurde ihr die Leitung der Einrichtung über-



verabschiedet.

Foto: privat

Flyira Schulze wurde offiziell

tung 2015 in seine Trägerschaft übernommen hat, das Kronenkreuz und eine Ehrenurkunde

Pfarrerin Heide Liebold von

der Johannisgemeinde und

Pfarrerin Hannah Becker vom

Cecilienstift, das die Einrich-

verliehen Kerstin Bawey, die neue Leiterin der Kindertagesstätte, wurde im Anschluss an den Gottesdienst eingesegnet, wei-

tere neue Mitarbeiter wurden

ebenfalls persönlich bedacht.